



CNTE protestará hasta que se retire la iniciativa sobre la Ley del Issste

Tiene afán recaudatorio; un triunfo para las Afore, dice

ALEXIA VILLASEÑOR

Alrededor de las 10 de la noche de ayer, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) acordó mantener las movilizaciones hasta que se retire la iniciativa de reforma de Ley del Issste que envió al Congreso la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. Durante la Asamblea Nacional Representativa planteó también la abrogación de los cambios de 2007.

La posición frontal es la exigencia del retiro de la iniciativa presidencial enviada a inicios de febrero. Para la coordinadora, en esta nueva iniciativa no hay una transformación de fondo, sino más bien un afán recaudatorio y es un "triunfo" para las Afore. Señalaron que son los gobiernos estatales los que deben pagar los adeudos que tienen

con el Issste y "no los bolsillos de los trabajadores".

En el auditorio Maestro Agustín Ascención Vázquez, de la sección 9, en la Ciudad de México, estuvieron los dirigentes de la sección 7, Chiapas, Isael González; 9, Pedro Hernández; 22, Oaxaca, Yenni Pérez; 18, Michoacán, Eva Hinojosa; 14, Guerrero, Elvira Veleces, y 34, Zacatecas, Filiberto Frausto.

Otras de las demandas son el retorno al sistema solidario e integración de pensiones sin Afore y sin unidad de medida y actualización (UMA), así como la jubilación por años de servicio y no por edad.

Al instalar la mesa, poco antes de las 16 horas, los dirigentes reconocieron que en las semanas previas hubo movilizaciones de profesores en los estados y "los ritmos han sido diferentes; hemos llegado tarde, pero tenemos que empatarlos, y es responsabilidad de la coordinadora

encauzar el movimiento en la mayor unidad posible".

Indicaron que lo urgente es unirse con otros sectores de trabajadores, no sólo dentro de la coordinadora. "Hacemos el llamado a un frente común y las acciones que han surgido en diferentes estados deben encontrar el mismo camino que permita en lo inmediato instalar una mesa con la presidenta Claudia Sheinbaum".

Se convoca, dijeron, a la unidad, a hacer un frente firme, a salir a la calle, a estar con nuestros compañeros en una lucha común.

Hasta el cierre de esta edición continuaba la discusión de la Asamblea Nacional.

▼ **Plantón del magisterio la semana pasada en San Lázaro contra la reforma a la Ley del Issste.** Foto Jair Cabrera

